

Der Eisbär.



Der Eisbär, auch Polarbär genannt, ist einer der größten und furchtbarsten seiner Gattung und lebt nur jenseits des Polarkreises. Von der Natur befähigt, die äußersten Kältegrade zu ertragen, streift er, als unangefochtener Herrscher eines öden und unfreundlichen Reiches, zwischen Eisbergen und Schneefeldern umher, schwimmt von Hunger getrieben von einer Eisscholle zur andern und taucht eben so geschickt als anhaltend. Seine ganze Körperorganisation ist genau dem rauhen Klima, das er bewohnt, angepaßt, und vorzüglich macht ihn sein langhaariges, dickes Fell, das so weiß wie der ewige Schnee sieht, um ihn entfernt nicht davon unterscheiden zu können, für die größte Kälte unempfindlich. Nach Lyon's Berichten vermag er selbst in den Wogen des Eismeeres seine Beute zu suchen, indem er dem Seehunde nachstellt, dabei ruhig unter der Ober-